
                                 

西東京市立青嵐中学校 

                                     第３学年 学年便り 

                                  令和６年１０月２５日No．２５ 

 １０月１２日（土）に実施された合唱コンクールの運営をしていた実行委員の最後の委員会が、１０月

１８日（金）に行われました。１学期から準備を始め、クラスを代表して選曲のとりまとめや合唱練習の

計画・実行をしてくれました。クラスそれぞれで練習を工夫して、「～響け歌声 届けこの想い～」にふ

さわしい素晴らしい歌声で合唱コンクールを成功に導いてくれました。３年生として最後の行事が次々

と成功に終わっています。生徒たちはそのたびに周りと協力して成長する姿を見せてくれます。これか

らは受験に向けて協力し、学年全員で良い結果を残してくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（下の写真は、開会式・閉会式で演説をしている実行委員です） 

 

    D M.Kさん      D N.S さん      E D.Z さん     A S.Kさん 

来週の予定 登校時間８：２５ 

日にち  予 定 

１０月２８日 月 ①～④ 通常授業 進路面談(終) 定期考査学習週間(始) 

１０月２９日 火 ①～⑥ 通常授業 わくわく自習室 

１０月３０日 水 ①～⑤ 通常授業  

１０月３１日 木 ①～⑥ 通常授業 わくわく自習室 

１１月 １日 金 ①～⑥ 通常授業 学習・読書月間(始) 



「修学旅行」 

３年Ｃ組 Ｓ．Ｍ 

 私は修学旅行に行って学んだことが３つあります。 

 １つ目は、歴史を守る大切さについてです。京都の街は歴史的な景観を守るため、豊かな自然を歴史的な

建造物、伝統的な街並みになっています。私はこれを守り続けるのはすごいことだと思いました。なぜな

ら、竹などを使って、日本らしい和の要素を取り入れていたり、色の使い方などたくさんの工夫がされてい

て、一つ一つの作業をするのが大変そうだと思ったからです。ですが、そのおかげで私は京都に行って、そ

の歴史を感じることができました。 

 ２つ目は、時間の使い方の大切さについてです。修学旅行では、集団で一つの部屋を使うため、宿舎では

普段の生活とは違って、時間の使い方をきちんと考えないと全体に迷惑をかけてしまったり、したことがで

きなかったりしました。そのため時間をどう使うか改めて確認し、それを守ることが必要だと思いました。 

 ３つ目は、話し合うことの大切さです。２日目のガイドさんが案内をしてくれているときの班行動で、行

く場所には計画していないけれど行きたい、となった場所がありました。しかし、時間もあるから迷ってい

たときに、ガイドさんが班で話し合ってごらん、と言ってくださったので、話し合いの中で、行きたくない

と言っていた子の意見を尊重して、みんなが納得できる決断にすることができました。宿舎でも、ドライヤ

ーをどう使うか話し合いで決めて、だれも嫌な気持ちにならずに使うことができました。そのため、話し合

いをすることは皆が納得できる道に繋がるということを学ぶことができました。 

 私は今回の修学旅行で大切なことを３つも学ぶことができました。それを今後の学校生活に活かして、周

りの人ともっといい関係を築けるように行動していこうと思います。 

 

進路決定に向けて 

三者面談の実施に当たり、日程調整や、ご準備ありがとうございます。２学期の進路関係の動きにつ

きましてお伝えいたします。どうぞご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※進路に関する書類等の準備は提出期限をご確認の上、早めに進めて頂きますようお願いいたします。 

※ESAT-Jの受験に関しましては、会場等決まりましたらお知らせいたします。 

～10/28   三者面談 

          諸活動の記録確認表配布 

      (11/7提出締め切り) 

11/1   三者面談日希望調査配布 

11/12～14 第４回定期考査 

11/18   第３回進路希望調査 

     提出締め切り 

11/24     ESAT-J 受験日 

12/2 ～11 三者面談 

※この面談が最終です。 

１０月・１１月は学校説明会・個別相談会が多くの学校

で実施されています。すでに何校か見学を済ませていら

っしゃるご家庭が多くありますが、１０月の面談の時点

でまだ見学に行けていないご家庭も見られました。１２

月の面談後では実施している高校の数も少なく、見学等

も難しくなります。ぜひ早めに見学や説明会に参加して

いただきますようお願いします。 

※特に推薦制度・併願優遇制度を利用して私立高等学校

の受験を考えていらっしゃる場合、必ず学校見学や説明

会への参加をお願いします。 


